

# XX Concurso de Tarjetas de Navidad de la Caja de Canarias

Este año ha cumplido su vigésima edición el Concurso de Tarjetas de Navidad de la Caja de Canarias, que está dirigido a los escolares de toda la región canaria, a través de 8 categorías distintas que agrupan a los niños desde los primeros cursos de E.G.B. hasta B.U.P. y C.O.U., pasando por la Formación Profesional.

Este Concurso, el decano de los certámenes organizados por la Caja, ha contado con la participación de más de 100.000 niños y jóvenes, pertenecientes tanto a la provincia de Las Palmas, como a la de Tenerife.

La mecánica del concurso es sencilla, los centros escolares recogen unas tarjetas impresas por la Caja, y las tarjetas, cuya única condición es que traten del tema navideño, son realizadas en las propias clases de dibujo bajo la supervisión del profesor correspondiente. Una vez realizados los trabajos el Colegio selecciona tres dibujos por categoría, que son remitidos a la Entidad, quien, con la ayuda de un jurado formado por profesionales relacionados con el dibujo, la pintura y la enseñanza realiza la selección definitiva.

El certamen cuenta con premios que van desde estuches de dibujo y pintura a ordenadores y bicicletas, premiándose también a los Colegios y Profesores de los niños que obtienen los primeros puestos. También, y como dato curioso, existen importantes premios para los niños de Educación Especial, que año tras año, no han faltado a la cita con este entrañable concurso.

Por último decir, que el motivo de la tarjeta de felicitación de la Entidad, es tradicionalmente alguno de los premios del año anterior.

